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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Vereins der 
Freunde der Humboldt-Schule 2018 

 
Datum: 21.03.18 
Beginn: 19.00 Uhr Ende 19.45Uhr 
Ort: Lehrerzimmer 
Anwesende (Verein): Frau Vollbehr, Herr Siewert, Herr Muster, Frau Warmbold, Herr Weisner, 
Herr Glindemann, Herr Dr. Krisch, Herr Prof. Dr. Kahlke,  
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls 2017 

3. Bericht des Vorstands 

4. Neuwahl Fr. Warmbold als Schatzmeisterin 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Wahl der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Vorstandes  

8. Beschlüsse zur Mittelverwendung 

9. Ehemaligentreffen 2018 

10. Verschiedenes 

 

Der Vorsitzende, Herr Weisner, begrüßt die anwesenden Teilnehmer, stellt die 

ordnungsgemäße Einladung und damit die Beschlussfähigkeit der 

Jahreshauptversammlung fest. Die Tagesordnung wird in der vorstehenden Form 

einstimmig genehmigt. 

Frau Warmbold erklärt den Beitritt zum VdF und reicht eine schriftliche 

Beitrittserklärung ein.  

 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls 2017 

Das Protokoll 2017 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Bericht des Vorstands zur Mittelverwendung 

Herr Weisner übergibt direkt an Herrn Muster zum Haushalt 2017, vorab verteilt als 

Tischvorlage: 
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Haushalt 2017 

Eingänge 2016 2017 

Durchgang  
(Spende Weihnachtsbasar) 7660,39 1600 

Spenden 11376,20 2622,09 

Vereinsbeiträge 9255,52 8071,74 

Rückläufer  54,00 

Summe 28292,11 12347,83 

Summe bereinigt (ohne Durchgang) 20631,72 10747,83 

  
 

Ausgänge 2016 2017 

Schülerleihbücherei   167,12 

Theater-Fahrt Sextaner  480,02 

Chemie Pilzhauben  1251,88 

Theater-AG, Oberstufe  120,00 

Orchester - Pauke  1759,00 

Biologie Kameras  759,22 

Medientag  725,77 

LapTop Wagen  3687,96 

Ruheinsel Neubau  0 

Zwischensumme 14529,50 8950,97 

Vorstand 1378,91 942,16 

Schulleitung 1616,60 360,60 

Reisekosten 617,60 24,70 

Rückläufe 112,76 61,73 

Durchgang (Spende Weihnachtsbasar)  6200,00 

Gesamtsumme € 18255,37                  16540,16                  

   
Die 2017 beschlossenen Mittel von 4000€ für eine Ruheinsel im Neubau 

konnten noch nicht verwendet werden, da der Neubau erst zeitverzögert 

fertiggestellt wurde. 
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TOP 4 Neuwahl Schatzmeisterin 

Herr Muster erklärt die Beendigung seiner Tätigkeit als Schatzmeister. Der Vorstand 

und die Vereinsmitglieder bedanken sich für die angenehme Zusammenarbeit.  

Frau Warmbold stellt sich als Schatzmeisterin zur Verfügung und wird einstimmig bei 

Enthaltung der Betroffenen gewählt. 

 

TOP 5 und TOP 7 Bericht der Kassenprüfer  ggf. Entlastung des Vorstandes 

Die Kassenprüfung ist vor der Mitgliederversammlung durchgeführt worden. Herr 

Siewert  berichtet, dass die Saldenermittlung und die Salden überprüft wurden. Die in 

Stichproben geprüften Belege zeigten keinerlei Probleme. Eine Geldverwendung 

nach den Vorgaben konnte festgestellt werden. 

Frau Vollbehr beantragt daraufhin die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird 

durch die anwesenden Mitglieder – bei Enthaltung des Vorstandes – einstimmig 

entlastet. 

 

TOP 6 Wahl der Kassenprüfer 

Herr Siewert erklärt das Ende seiner Tätigkeit als Kassenprüfer. Der Vorstand und 

die Vereinsmitglieder bedanken sich für die angenehme Zusammenarbeit.  

Frau Vollbehr  und Herr Fuljahn (eine schriftliche Einverständniserklärung liegt vor) 

stellen sich als Kassenprüfer zur Verfügung und werden einstimmig bei Enthaltung 

der Betroffenen gewählt. 

 

TOP 8 Beschluss der Mittelverwendung 

Herr Muster berichtet zunächst vom abgelaufenen Geschäftsjahr, das 

erfreulicherweise eine konstante Anzahl an Mitgliedern zeigte. Die eingebrachten 

Mittel sind im Vergleich zum Vorjahr –abgesehen von einer bemerkenswerten 

Einzelspende von 10.000.-€ - stabil geblieben.  

Somit verfügt der Verein derzeit über ca. 19.000.- € auf dem Konto und wird ca. 

8.000.- € per Lastschrift im September einziehen. 

Der Lap Top Wagen läuft seit dem Herbst  2016 stabil und gut. Hierfür sind 4000€/a 

in den Haushalt eingestellt.  
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Die dezidierten Wünsche liegen schriftlich vor, eine mdl. Erläuterung erfolgt nicht. 

Nach längerer Diskussion wird folgender Haushalt beschlossen: 

Haushalt 2018 in € 

Posten Antrag Beschluss 

29 Modellbaukästen Chemie 1060 1060 

Schülerleihbücherei  500 500 

Reiseunterstützung Japan 300 300 

Theater-AG, Unterstufe 500 500 

Theater-AG, Oberstufe 350 350 

Stipendium München 278 278 

Medientag 250 250 

LapTop Wagen 4000 4000 

„Leseinsel/Ruheinsel“ 4000 4000 

Zwischensumme 11238 11238 

Vorstand 12000 12000 

Schulleitung 800 800 

Reisekosten 1000 1000 

Rückläufe 300 300 

Gesamtsumme                                     25.338 
                                    

25.338 
 

TOP 8 Ehemaligentreffen 

Die Ehemaligentreffen 2017 am 26.06.17 und 27.12.17  waren mit 60 bzw. ca. 120 

ehem. Schülern sehr gut besucht. 

Die Termine für die diesjährigen Treffen werden der 23.06.18 und der 27.12.18 sein 

und werden jeweils von 15.30 Uhr – 18.00 Uhr in der Schule stattfinden. 

Da die Nachfrage schon jetzt groß ist, soll an zwei Terminen festgehalten werden.  

Herr Glindemann lädt zeitnah zu dem Treffen am 23.06.18 ein. Die Einladungen aus 

dem Verein und der Schule sollen in Absprache mit Frau Vollbehr und Herrn 

Raschke harmonisiert werden. Hier bietet sich die Informationsplattform, die von 

Herrn Glindemann zusammen mit New Communication in den vergangenen Jahren 

geschaffen und geplegt wurde, an. 

Herr Glindemann bittet um Kontaktdaten der interessierten Schüler, insbesondere 

des Abi Jahrgangs. 
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TOP 9 Verschiedenes 

Folgendes Vorgehen der letzten Jahre hat sich nunmehr bewährt: 

 Elternbrief  nach Ostern 

 Elternbriefe und Protokolle auch an Ehemalige 

 Abiturientenliste erhält Herr Glindemann von Frau Warmbold zur 

Kontaktaufnahme 

 VdF Flyer wird mit der Annahmebestätigung an die Eltern der neuen Sextaner 

verschickt. 

 Die Vorstellung des VdF erfolgt am ersten Elternabend. 

 

Die Mitglieder des Vorstands Herr Weisner, Herr Glindemann, Herr Dr. Krisch, Herr 

Prof. Dr. Kahlke kündigen an, zum Ablauf der kommenden Wahlperiode, d.h. 

03/2019, nicht wieder für den Vorstand zu kandidieren. Die Kinder der o.g. sind dann 

größtenteils nicht mehr auf der Schule oder beenden bald die Schule, so dass es 

sinnvoll erscheint, aktive Eltern für diese Funktion zu gewinnen. 

 

Protokoll  Prof. Dr. Kahlke 05.04.18 


